

Japanisch lernen

Kanji des Monats: „ *kana(shii)*“

悲 *kana(shii)* 悲しい traurig = kein Herz

vorab möchte ich gleich um Entschuldigung bitten ... in einem derart trüben Monat wie dem Februar in Deutschland auch noch über Trauriges lesen zu müssen, erscheint Ihnen vielleicht unverhältnismäßig ... aber wir müssen den Dingen ins Auge sehen, sie nicht verdrängen, sondern beim Namen nennen, das macht es letztlich leichter, mit ihnen umzugehen bzw. Abhilfe zu schaffen.

Verneinen wir das Herz, haben wir ein negatives Gemüt, so ist das traurig, so sind wir traurig. Die *kanji* führen uns das wieder mal gut vor Augen: kein Herz = traurig

Sie kennen das Zeichen für Herz noch gar nicht? Oh, das Herz wird uns sicher noch viel begegnen, und ins Herz lohnt es sich immer zu investieren und zu investigieren!

心 *kokoro* - das Herz, Gemüt, Seele

非 *hi* - das Böse, Falsche, negativ; Un-, Ent-; nicht sein ...

Achten Sie also auf Ihr Herz, verlieren Sie sich nicht, schaffen Sie sich und Ihrer Umgebung positive Gefühle!

Denn - und da ist uns die Jugendsprache vielleicht wieder etwas voraus und bringt es auf den Punkt - „traurig sein“ ist einfach „un“!